

Défendre les pauvres et les nécessiteux

Description

Proverbes 31:1-9

Non seulement le peuple de Dieu ne doit pas faire preuve de partialité, mais nous voyons dans Proverbes 31:9 que nous sommes appelés à défendre les droits des pauvres et des nécessiteux. Ce groupe de personnes est souvent exploité, ils ne peuvent pas se permettre de se défendre et ils sont jugés sur la base de facteurs externes souvent hors de leur contrôle.

C'est vrai aujourd'hui et c'était aussi vrai dans les temps anciens. Dans ce proverbe, on suppose que le jugement équitable est lié aux droits des pauvres et des nécessiteux parce qu'ils sont pauvres et nécessiteux à cause de l'injustice. Ils sont pauvres et nécessiteux parce qu'on profite d'eux pour faire avancer la cause des riches. On les pousse pour que les autres avancent.

Y a-t-il des endroits dans notre monde où les pauvres et les nécessiteux sont encore poussés, maltraités ou jugés injustement ? Où sommes-nous appelés, en tant que peuple de Dieu, à parler en leur nom ? Y a-t-il des endroits où nous pouvons changer notre façon de vivre, afin que les personnes opprimées soient traitées avec compassion ?

Auteur : Robbie Cansler

date créée
2025/06/26